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Reisen in Länder der Tropen oder mit hygienisch mangelhafter Infrastruktur stellen für Touristen und Bergsteiger oft eine Gefahr dar. Der reisemedizinischen Beratung kommt daher im Vorfeld eine große Bedeutung zu. Für Alpinisten auf Expeditionen sind Maßnahmen zur Vermeidung einer Reisediarrhö ganz entscheidend. Denn der Flüssigkeitsverlust schwächt den Körper enorm und eine Regeneration in der Höhe ist oft nicht mehr möglich. Neben den gesundheitlichen Fragen ergeben sich so noch zusätzliche finanzielle Komplikationen durch vorzeitigen Abbruch der Reise und Rückflug. In diesem Beitrag werden die Probleme von Erkrankungen wie Malaria und Reisediarrhö am Beispiel der in den Tropen gelegenen Berge, Kilimandscharo und Carstensz-Pyramide, näher dargestellt.


      
        
Traveling in tropical countries or those with unsatisfactory hygienic infrastructures often represents a risk for tourists and mountaineers. Accordingly, medical advice for travelers is of major importance. Measures to avoid traveler's diarrhea are of decisive significance for mountaineers on expeditions. The resulting loss of liquids enormously weakens the body and regeneration is often not possible at high altitudes. Apart from the health problems there may often also be additional financial difficulties due to premature termination of the planned trip and the flight home. The present article describes in more detail the problems of diseases such as malaria and traveler's diarrhea for the example of the popular tropical mountains Kilimanjaro and Mount Carstensz.
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traveler's diarrhea - malaria - loss of liquids - tropical mountains






Literatur


	
[bookmark: R031102-1]1 Empfehlungen der Deutschen Gesellschaft für Tropenmedizin (DTG) im Internet:. http://www.dtg.org/malaria.html Stand 04.15.2011 



Google Scholar





	
[bookmark: R031102-2]2 
              Haverkamp W, Haverkamp F, Breithardt G. 
              Medikamentenbedingte QT-Verlängerung und Torsad de pointes: Ein multidisziplinäres Problem. 
              Dtsch Ärztebl. 
              2002; 
              99 
            





Google Scholar





	
[bookmark: R031102-3]3 Rieke B, Küpper Th, Muth CM Hrsg.. Moderne Reisemedizin – Handbuch für Ärzte, Apotheker, Reisende. Stuttgart: Gentner; 2010 





Google Scholar








Korrespondenz


[bookmark: SIG1]Dr. Ulf Gieseler



Internist, Kardiologe-Angiologe Intensiv-, Sport- u. Reisemedizin Alpin- u. Expeditionsarzt (UIAA)




Kardinal Wendelstr. 71




67346 Speyer




URL: http://www.high-mountains.de





Email: Ulf-Gieseler@High-Mountains.de
























  >
  
  

    
  

  
    
      
        

      

    

    
      
        
        


      

    

  


  

  
  
    
      
      
    
    
      
        
        
      

    
  




  
  
    
      
      
    
    
      
        
        
      

    
  



  







    
    


















  






      

      

  
    Top of Page
  

  
    
      ©  Georg Thieme Verlag KG | 
      
      
        Imprint |
        Privacy policy statement |
      
      Smartphone Version
      

      
        Your Current IP Address: 50.19.159.160
      

    

    

  




      


  
    
  
  
  
    
    
      
        
        
        
        
      
      
      
      
    
  
  




    

    






    

    
      
        
      
    

    
    


    
      
      
      
    

  